

Pressemitteilung

OptiFol GmbH präsentiert kernlose Maschinenstretchfolie und PE-Schrumpffolien mit „blauer Engel“-Zertifikat auf der FachPack 2024

Nürnberg, 20.09.2024 – Die OptiFol GmbH freut sich, auf der FachPack 2024 seine neuesten nachhaltigen Verpackungslösungen vorzustellen: Maschinenstretch mit „NULL Gramm“ Hülse und PE-Schrumpffolien mit "Blauer Engel"-Zertifikat.

Maschinenstretch mit „NULL Gramm“ Kernhülse

Unsere kernlosen Maschinenstretchfolien reduzieren Abfall und vereinfachen die Handhabung. Dies spart bis zu 20% Material und senkt Transport- und Entsorgungskosten.

PE-Schrumpffolien mit "Blauer Engel"-Zertifikat

Unsere PE-Schrumpffolien sind 100% recycelbar und umweltfreundlich. Sie bieten Stabilität und Schutz für Ihre Produkte und tragen zum Umweltschutz bei.

Vorteile:

- Umweltfreundlich: "Blauer Engel"-Zertifizierung.
- Nachhaltig: 100% recycelbare Materialien.
- Hervorragende Leistung: Optimaler Schutz und Stabilität.

Über OptiFol

OptiFol ist ein führender Anbieter nachhaltiger Verpackungslösungen. Wir entwickeln innovative, umweltfreundliche Produkte, die höchsten Qualitätsstandards entsprechen.

Besuchen Sie uns auf der FachPack 2024 und entdecken Sie, wie unsere Produkte Ihre Verpackungsprozesse revolutionieren.

Pressekontakt: Stefan Veselinov, Geschäftsführer

OptiFol GmbH

09721 97850 – 70

info@optifol.de

www.optifol.de

OptiFol GmbH – Nachhaltige Verpackungslösungen für eine grüne Zukunft.

Press release

OptiFol GmbH presents coreless machine stretch film and PE shrink films with “Blauer Engel” certificate at FachPack 2024

Nuremberg, September 20, 2024 - OptiFol GmbH is pleased to present its latest sustainable packaging solutions at FachPack 2024: machine stretch with “ZERO gram” core weight and PE shrink films with “Blue Angel” certificate.

Machine stretch with “ZERO gram” core weight

Our coreless machine stretch films reduce waste and simplify handling. This saves up to 20% material and reduces transport and disposal costs.

PE shrink films with “Blauer Engel” certificate

Our PE shrink films are 100% recyclable and environmentally friendly. They offer stability and protection for your products and contribute to environmental protection.

Advantages:

- Environmentally friendly: “Blauer Engel” certification.
- Sustainable: 100% recyclable materials.
- Excellent performance: optimal protection and stability.

About OptiFol

OptiFol is a leading provider of sustainable packaging solutions. We develop innovative, environmentally friendly products that meet the highest quality standards.

Visit us at FachPack 2024 and discover how our products will revolutionize your packaging processes.

Press contact: Stefan Veselinov, Managing Director

OptiFol GmbH

09721 97850 – 70

info@optifol.de

www.optifol.de

OptiFol GmbH – Sustainable packaging solutions for a green future.